

error y convenir en que si antes se abrigaba la certeza de ver cumplida esta importante cláusula, esta certeza hoy se ha convertido en esperanza pero esperanza muy vaga y remota.

Por hoy no me estiende en otras consideraciones que explanaré en mi próxima ya que V. Sr. Director acepta la opinion de todo aquel que quiera emitirla, y aunque yo sé que esta opinion como mia ha de estar exenta de valor alguno, tengo el convencimiento que al menos tiende a poseer el mérito de la imparcialidad mas absoluta.

Los trabajos del desagüe del Arteal continuan unos interrumpidos ó sean los que se llevaban á cabo en la galería receptora, y los que tienen por objeto proporcionar ventilacion á esta galería se sigue con gran actividad.

De un dia á otro se dará por terminada la instalacion de la tuberia definitiva por donde han de ascender las aguas que desalojan las bombas, una vez que se dé en el gran soplado por todos esperado para que la desecacion de la sierra sea un hecho.

Queda de V. afectisimo y
s. s. q. b. s. m.

El Corresponsal.

Sr. Director de EL ECO DE ALMANZORA.

Cuevas.

Herrerías 15 Julio 1897.

Muy Sr. mio y amigo: Considerando de algun interés, la marcha que se observa, en los trabajos de estos Desagües; daré principio por el general.

Desde ayer se suspendieron los trabajos de la galería de avance por causa de la mucha atmósfera (gas) que produce una quebrada que segun indicios ha de comunicarse con el Pozo de las Tablas, dentro de la demarcación de la mina Milagro, por cuya quebrada viene un aumento de agua, de consideración, pues tiene la máquina para desaguar 5 horas; el depósito de la galería que comunica con el desagüe general, tarda cuatro horas para llenarse; habiendo descendido las aguas en un solo dia 1,70 metros en el Pozo Petronila.

De continuar interrumpidos los trabajos, por el gas, dada la actividad y los grandes sacrificios que el señor Brandt lleva desembolsados en este negocio; se espera tome resoluciones de interés, á fin de que, continúen las operaciones interrumpidas, y en no lejano dia sea el éxito de su obra, pues ya le consideramos digno de ella.

MINA PETRONILA: En esta importante mina y bajo la direccion de su partidario, el ilustradísimo ingeniero D. Luis Siret, siguen con activi-

dad, haciéndose los desmontes, para en no lejano dia, verificar la explotacion de las grandes masas de hierros manganesíferos, que en sus ricos criaderos se encierran.

Los terraplenes de la via se ultimarán de un dia á otro; hoy van hacerse las instalaciones de las vigas sobre los machones en el puente de la Rambla de Muleria, y terminada esta operacion, se dará principio á tender la via, desde dicha mina á Villaricos.

Tambien tienen hoy el proyecto de que la respetable é importante fundicion Atrevida, utilice esta via, por medio de túneles, y el dia que esto se verifique es indudable que esta casa ha de obtener grandes beneficios en el acarreo de carbones y minerales.

SANTA MATILDE: Con mucha actividad, se están haciendo las escavaciones para el nuevo muro que ha de levantarse para el acotamiento de aguas. En la actualidad solo quedan unos 2 metros de líquido en la parte mas profunda de la laguna y se ocupan mas de 300 plazas en el trabajo; de un dia á otro se establecerá la instalacion de focos eléctricos, á la vez que se construye una casa para el ingeniero.

En la mina Huertas se está desmontando parte del hierro que se encuentra á la superficie y con motivo de hallarse las aguas bajas, se está arreglando el plano inclinado y máquina del mismo para la extraccion de escombros.

MINA VIRTUD DE S. JOSÉ: En la actualidad ocupa bastantes operarios en la explotacion de sus grandes masas de hierros, y los géneros de vaciadero, con escasa ley, se retiran á la fundicion San Andres.

Hasta aqui Sr. Director las noticias que mas resaltan; nada le digo del gran foco palúdico que disfrutamos, gracias á nuestras buenas autoridades, por que desentonaria despues de tan excelentes nuevas.

Hasta otra se ofrece de V. su afectisimo amigo s. s. q. b. s. m.

Isidro Rodriguez.

Noticias

Buen hallazgo.—En Almagro, abriendo varios hacendados una galería para un alumbramiento de aguas han tropezado con un potente filon de mineral ferruginoso de calidad excelente.

Si los estudios que de un modo tan brillante realizó en este coto minero nuestro ilustrado amigo el Sr. las Heras no hubieran dado un rotundo mentis á la aseveracion de muchísimos que sin conocimiento de causa y con intencion nada plausible trataron de hacer ver que los criaderos de hierro en esa sierra eran un mito teniendo por única argumentacion la composicion geológica

de sus terrenos calizos, sin saber que precisamente en estos terrenos es en donde se encuentra tan preciado mineral, este hallazgo serviría para deshacer sus errores, y *maguiavélicas* apreciaciones.

Juicio oral.—Para el dia 2 de Agosto próximo, está señalado el juicio oral de la causa sobre hurto contra José Navarro Martinez que ha sido conducido á la cárcel de Almería.

Sobreseimiento.—Por perdon de la parte ofendida, se ha levantado la condena de Andres Mena Alarcon procesado por delito de raptó.

Nuevo comité.—Ha quedado formado el nuevo comité local del partido silvelista en la siguiente forma:

Presidentes honorarios: D. Francisco Silvela y D. José Cárdenas.

Presidente efectivo: D. Diego Soler Flores.

Vocales: D. José Alarcon Gomez, Don Santos Martinez, D. Andres Perez, Don Miguel Soler, D. Andres Alarcon, Don Jacinto Flores, D. Manuel Casanova, D. Francisco Masegosa, D. Indalecio Marqués, D. Antonio Collado, D. Pedro Gonzalez.

Secretario: D. Manuel Caparrós.
Contador: D. Manuel Masegosa.

Enlace.—En la pasada semana contrajo matrimonio nuestro querido amigo D. José Mulero con la agraciada Sta. Rita Puertas.

A la boda concurrió mucha jente, que quedó sumamente complacida de los obsequios con que el novio brindó á sus amigos.

Deseamos á los contrayentes perpétua felicidad en su nuevo estado.

Regreso.—Hemos tenido el gusto de saludar á nuestro amigo D. Pedro Abellán Flores, que recientemente ha regresado de Madrid.

Boda proyectada.—Se habla en estos dias de que se ha concertado para dentro de pocos meses, el matrimonio de un opulento y aristocrático caballero de esta ciudad con una simpática señorita tambien de nuestra poblacion.

REMITIDO

(UNA FIESTA ÍNTIMA.)

Hay muchos que creen que entre los cabezos que constituyen este distrito minero, á causa de haber emigrado todas las clases sociales que antes los animaban, no es posible que puedan existir hoy atractivos para el recreo de los pocos que en él aún quedamos, viviendo en continua monotonía abrumadora y enervante; pero nosotros decimos á los que tál piensan que este juicio modificarían, si como el que esto escribe hubiera tenido el placer de

SIRET